



## **Netatmo da un paso más hacia la protección de la casa con su nuevo Detector de Monóxido de Carbono Inteligente**



Con una media anual de 100 personas afectadas en España, el monóxido de carbono se convierte en una de las principales causas de fallecimiento por intoxicación accidental. El monóxido de carbono es un gas inodoro, invisible, que no irrita, que puede ser emitido por aparatos de combustión mal instalados o disfuncionales y que no fueron controlados cada año como una chimenea, una cocina de gas o una caldera.

Para evitar cualquier riesgo de intoxicación, se recomienda instalar un detector de monóxido de carbono funcional en casa, en particular si el domicilio cuenta con aparatos de combustión que pueden ser fuentes de emisión de monóxido de carbono.

### **El Detector de Monóxido de Carbono Inteligente Netatmo te protege contra las intoxicaciones**

El Detector de Monóxido de Carbono Inteligente Netatmo mide la tasa de monóxido de carbono en tiempo real en las distintas habitaciones de la casa. En caso de detección, alerta a los usuarios gracias a una alarma de 85 dB para que se pongan fuera de peligro, abandonen el domicilio inmediatamente y avisen a emergencias.

Si el usuario no está en casa, el Detector de Monóxido de Carbono Inteligente Netatmo también envía una notificación en el smartphone para que pueda interactuar rápidamente y asegurar la seguridad de su familia.

El Detector de Monóxido de Carbono Netatmo está regulado con las normas europeas. Cuenta con el certificado CE (EN 50291) y el certificado NF reservado a los productos que garantizan los más altos estándares de seguridad.

### **Una batería duradera de 10 años**

Se recomienda reemplazar cualquier detector de monóxido de carbono a los 10 años, ya que se deteriora con el tiempo. Muchos detectores de monóxido de carbono conectados tienen baterías con duración de vida de 1 a 5 años. Por lo cual, estos aparatos necesitan que se cambien las pilas de forma regular.

Gracias a su batería de larga duración, el Detector de Monóxido de Carbono Inteligente Netatmo tiene una autonomía de 10 años, sin que el usuario tenga que preocuparse. Cuando llega al final de su duración de vida, envía una notificación al usuario para avisarle e incitarle a comprar un nuevo detector de monóxido de carbono para protegerse.

### **Prueba de funcionamiento automática**

El Detector de Monóxido de Carbono Inteligente Netatmo posee una funcionalidad de Auto comprobación que controla el estado del sensor de monóxido de carbono, la batería y la conexión WiFi. El usuario puede así confiar en el Detector con total serenidad porque éste le avisará en caso de que detecte algún problema. También tiene una funcionalidad de Prueba de alarma que permite comprobar el funcionamiento de la alarma de 85 dB, lo que se recomienda hacer al menos una vez al año.

### **Instalación fácil y rápida**

El Detector de Monóxido de Carbono Inteligente de Netatmo funciona sin cable eléctrico y se instala de forma rápida. Basta con fijarlo en la pared, respetando las precauciones de instalación recomendadas por Netatmo y detalladas en el paquete, luego descargar la aplicación Netatmo Home + Security.

Se recomienda instalar un detector de monóxido de carbono en cada habitación con aparato de combustión de tipo caldera, chimenea, estufa o cocina de gas.

## **Tarifas y disponibilidades**

El Detector de Monóxido de Carbono Inteligente Netatmo se vende a 99,99 €, sin costes extra ni centralita domótica que añadir. El producto está disponible en [www.netatmo.com](http://www.netatmo.com), en Amazon y en Leroy Merlin.

La aplicación Netatmo Home + Security es totalmente gratuita y compatible con los iPhones y iPads a partir de iOS 14 y los smartphones Android y tabletas a partir de 5.0.

La aplicación web Netatmo está disponible con MAC y PC.

## **Sobre Netatmo**

Netatmo, empresa líder de hogares inteligentes, diseña productos simples e inteligentes para una casa más segura y más cómoda.

Desde su creación en 2012, Netatmo se ha comprometido a diseñar y comercializar productos para los cuales todo es:

- 100% incluido: sin cuota de suscripción ni costes adicionales
- 100% seguro: los datos están protegidos y la privacidad del usuario respetada
- 100% evolutivo: actualizaciones y nuevas funcionalidades añadidas gratuita y periódicamente

Netatmo propone hoy 13 productos y accesorios en el campo de la casa inteligente. Útiles y fáciles de usar, estos dispositivos facilitan el día a día de todos y mejoran el bienestar en casa.

Además de sus gamas de productos para el público en general, la empresa, junto con líderes industriales de la construcción, está co-desarrollando soluciones inteligentes que se integren en la infraestructura a la infraestructura de la casa a través de su programa "With Netatmo".

Desde 2018, Netatmo forma parte del Grupo Legrand, especialista global en infraestructuras eléctricas y digitales para las construcciones.

Netatmo, mismo hogar, más inteligente.

### **CONTACTO DE PRENSA**

Villarrazo Madrid  
+34 91 446 08 62  
Dolores Molina  
[dolores@villarrazo.com](mailto:dolores@villarrazo.com)